
Notre priorité :
Défendre vos intérêts

Notre devoir :
Vous informer

Dès le 3 novembre 2017, Alternative 
Police - CFDT avait saisi le DGPN sur la 
nécessité de revoir l’équipement des 
fonctionnaires de Police.

Alternative Police - CFDT remercie le 
SAELSI pour la qualité du produit 
qu’elle mettra prochainement à 
disposition des fonctionnaires de 
Police.

Alternative Police - CFDT attend la 
même qualité d’aboutissement pour les 
autres projets actuellement en 
développement dont Alternative Police 
est encore à l’initiative.

18 mois 
d’action !

Ces congés bonifiés se composent de 65 jours (dont 35 jours de bonification) que les fonctionnaires 
ultramarins peuvent prendre d'affilée pour rentrer dans leur territoire ultramarin et maintenir les liens 
familiaux, tous les trois ans. Ils peuvent être demandés après 36 mois consécutifs de service. Le 
fonctionnaire bénéficie alors d'une prise en charge de ses frais de voyage et d'une prime de vie 
chère pour le temps de résidence sur place.

Tous unis contre le 
SUICIDE

Nos objectifs :

établir un constat impartial étayé par 
une société experte et indépendante 

Mettre en oeuvre dans les meilleurs 
délais les préconisations

Rendez-vous le 22 mai 2019 

Dernière phase de développement pour le gilet 
tactique modulaire 3 en 1. 

Ce gilet tactique individuel présentera l’avantage 
d’être pare-balles léger et grâce à la présence de 
poches, il pourra selon les missions devenir gilet 
pare-balle lourd en y insérant des plaques à 
l’avant et à l’arrière.

Le déploiement de ce gilet modulaire est prévu 
pour la fin de l’année 2019 pour les effectifs de 
voie publique.

Paritarisme Province

Paritarisme Île-de-France

Paritarisme CRS

Gilet tactique 3 en 1 
Alternative au service du collectif

Monsieur Eric MORVAN Préfet Directeur Général de la 
Police Nationale Place Beauvau 75800 PARIS CEDEX 08 
Réf.: APN/BN/DJ/2017-058 Monsieur le Préfet, Vous 
m’avez récemment fait part de votre préoccupation quant 
à la sécurité des policiers en mission notamment sur 
l’utilisation de certains matériels. Je ne peux que souscrire 
et soutenir votre action en ce sens et à ce titre je sollicite 
votre autorité sur plusieurs sujets à savoir : - Cartouches 
Je porte à votre connaissance la gravité de la situation. En 
effet, depuis que nous avons cessé d’utiliser les 
cartouches PARABELLUM, il y a un véritable problème de 
sécurité notamment en cas d’intervention sur une tuerie de 
masse. De nombreux policiers et formateurs nous ont fait 
savoir que les cartouches actuellement en dotation ne 
permettaient pas, par exemple, de traverser un parebrise 
de véhicule qui résiste à l’impact ou que les balles 
rebondissent sur la carrosserie avec un risque avéré de 
dommages collatéraux. Il me semble donc utile que vos 
services effectuent rapidement des tests en la matière. - 
Etui de cuisse : A la suite de l’interdiction totale du port de 
l’étui de cuisse, je vous informe que certaines missions 
conduisent à une insécurité de nos collègues. En effet, des 
services de police sont amenés à porter le gilet pare-balles 
lourd en permanence. Or, ce gilet lourd chevauche l’étui 
haut et empêche tout accès immédiat à l’arme de service. 
Il me paraît donc opportun que des dérogations puissent 
être accordées à certains services au regard de leurs 
missions afin d’assurer une sécurité optimale à ces 
policiers, notamment ceux qui assurent des missions de 
garde statique. …/… - Gilet individuel et gilet tactique : A la 
sécurité des policiers doit être associé leur confort de 
travail et je sais que vous y apportez une attention toute 
particulière. Aussi, je sollicite votre autorité afin que soit 
étudiée la possibilité d’équiper les policiers d’un gilet 
tactique pare-balles, à port apparent donc, prenant en 
compte, outre le confort, son poids et la possibilité d’y 
joindre les nombreux accessoires et matériels 
actuellement portés au ceinturon. Ce nouveau type de 
gilet permettrait une plus grande mobilité dans le cadre 
des interventions de police et donc une meilleure 
protection. L’ensemble des sujets est une préoccupation 
majeure pour nos collègues et je ne doute pas de l’intérêt 
que vous porterez à mes requêtes. Je vous prie de 
recevoir, Monsieur le Préfet, l’expression de mes 
sentiments les plus respectueux. Le Secrétaire Général 
Denis JACOB
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